

NATIONAL-BANK schließt sich der Partnership for Carbon Accounting Financials an

5. Juli 2021. Für die NATIONAL-BANK ist ein risikobewusstes, zukunftsgerichtetes und nachhaltiges Handeln integraler Bestandteil ihres unternehmerischen Selbstverständnisses. Vor diesem Hintergrund hat sie sich auch die Klima-Selbstverpflichtung des deutschen Finanzsektors (www.klima-selbstverpflichtung-finanzsektor.de) zu eigen gemacht. Ziel dieser Selbstverpflichtung ist es, die Kredit- und Investmentportfolien im Einklang mit dem Pariser Klimaabkommen, die Erderwärmung im Vergleich zum vorindustriellen Zeitalter auf deutlich unter zwei Grad Celsius zu begrenzen, auszurichten.

Voraussetzung dafür ist, finanzierte Emissionen messbar und vergleichbar zu machen. Die Partnership for Carbon Accounting Financials (PCAF) will genau dies erreichen. Sie ist eine globale Initiative zur Standardisierung der Messung und Offenlegung von Treibhausgasemissionen für den Finanzsektor. Die NATIONAL-BANK ist nunmehr Partner der PCAF-VfU Koalition in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Die Koalition hat sich auf die Fahne geschrieben, Finanzinstitute in der genannten Region bei der Messung und Offenlegung der finanzierten Emissionen ihrer Portfolios zu unterstützen, indem sie effektive Lösungen zur Berechnung der betrieblichen Treibhausgasemissionen von Finanzunternehmen (weiter)entwickelt.

Dr. Thomas A. Lange, Vorsitzender des Vorstandes: „PCAF ermöglicht die Standardisierung der Messung von Treibhausgasemissionen für den Finanzsektor. Mit jedem teilnehmenden Kreditinstitut steigt nicht nur der Standardisierungsgrad, sondern auch die Qualität der zur Verfügung stehenden Daten. Deshalb haben wir uns gerne dieser Initiative angeschlossen und werden aktiv an dem Projekt mitarbeiten. Der Klimawandel ist eine der größten zivilisatorischen Herausforderungen. Wir müssen ihm mit aller Konsequenz begegnen. Eine grundlegende Änderung unseres Verhaltens ist deshalb unausweichlich. Dazu wollen und werden wir – auch in der Verantwortung für kommende Generationen – einen starken Beitrag leisten.“

Über die NATIONAL-BANK

Die NATIONAL-BANK ist eine der bundesweit führenden konzernfreien Regionalbanken für Privat- und Firmenkunden sowie mittelständische institutionelle Investoren. Die Aktien der Bank sind nicht börsennotiert. Das Institut finanziert sich nahezu ausschließlich durch Eigenkapital und Einlagen. Bei den rund 5.200 Anteilseignern entfallen 46% des Grundkapitals auf institutionelle und 54% auf private Investoren. 1921 in Berlin gegründet, ist die Bank seit 1922 in Essen beheimatet. Das Geschäftsgebiet ist Nordrhein-Westfalen.

Über die Partnership for Carbon Accounting Financials (PCAF)

Im September 2019 wurde die Partnership for Carbon Accounting Financials (PCAF) weltweit ins Leben gerufen. Derzeit haben sich mehr als 130 Banken und Investoren der PCAF-Initiative angeschlossen. Die PCAF-Teilnehmer arbeiten zusammen, um gemeinsam den [Global GHG Accounting and Reporting Standard für die Finanzindustrie](#) zur Messung

und Offenlegung der Treibhausgasemissionen ihrer Kredite und Investitionen zu entwickeln. Damit unternehmen die PCAF-Teilnehmer einen wichtigen Schritt zur Bewertung klimabezogener Risiken, zum Setzen von Zielen im Einklang mit dem Pariser Klimaabkommen und zur Entwicklung wirksamer Strategien zur Dekarbonisierung unserer Gesellschaft. Für weitere Informationen siehe <https://carbonaccountingfinancials.com/>

Ihr Ansprechpartner:

Dr. Gregor Stricker – Pressesprecher

Telefon: 0201 8115-519

E-Mail: gregor.stricker@national-bank.de

NATIONAL-BANK Aktiengesellschaft,

Theaterplatz 8, 45127 Essen

oder

Angélica Afanador, Manager, PCAF Sekretariat,

E-Mail: info@carbonaccountingfinancials.com